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 福州市友好都市提携 30 周年記念公式訪問団に参加し、先ず感謝したいのは、

私たちに対して全てが国賓級のもてなしであり、どの場所へ訪問しても熱烈な

歓迎を受けたことです。 

 そのような中、コース別研修では教育分野で、福州市体育学校を訪問しまし

た。長崎市から参加した 5 人は、本年 7 月 31 日に長崎市で開催された「全国ペ

ーロン大会」で、福州市訪問団の皆さんと共に、同じペーロン船に乗って協議

をおこなった仲間です。 

 その縁もあってか、最初から旧友が再会したように和気あいあいの歓迎をし

て頂き、特に陳福州市副局長からは、長崎市でのペーロン競技や歓迎に対する

感謝のお礼が述べられました。施設見学では各競技の練習を視察、さすがにオ

リンピック選手を送り出した学校だけあり、技術はすばらしいものだと感じま

した。 

 また、視察途中、陳副局長が中国の全国大会で優勝したバレー部選手全員の

サイン入り練習ボールをその場で頂いた事は、感激の中に熱い友好を感じまし

た。 

 今回の訪問で私は多くの方々と出会い、多くの体験をさせて頂きました。今

後も福州市と長崎市が各分野で協働し、友好を深めて行くことが、両市の発展

に繋がると確信しました。 

 

 


